



23.12.2019 10:39 CET

Westfalen Weser Energie-Gruppe wächst weiter – Neue Gesellschafter aus Lippe und Schaumburg

Freuen sich gemeinsam über den neuen Anteilseigner (v. l.): Peter Begemann, Geschäftsführer Blomb. Versorgungsbetriebe., Daniel Böddeker, Betriebsratsvors. WWE-Gruppe, Klaus Geise, Bürgermeister Blomberg, Mike Schmidt, Bürgermeister Samtge. Nenndorf, Tim Kähler, Aufsichtsratsvors. WWE, Cord Lattwesen, Bürgermeister Hohnhorst, Dr. Stephan Nahrath, Geschäftsführer WWE, und Michael Dreier, Vorsitzender Gesellschafterversammlung.

Zum Juli 2013 ist die Westfalen Weser Energie GmbH & Co. KG (WWE) als rein kommunaler Energiedienstleister in der Region mit 48 Gesellschaftern gestartet. 54 Kommunen sind heute an dem Unternehmen beteiligt. 24 weitere Kommunen sind Konzessionsgeber des regionalen Dienstleisters. Dieses Erfolgsmodell hat jetzt auch weitere Interessenten überzeugt. Blomberg aus dem Kreis Lippe und die Gemeinde Hohnhorst (Samtgemeinde Nenndorf) aus dem Landkreis Schaumburg haben sich entschieden, Anteile an WWE zu erwerben. Damit erhöht sich zum 01.01.2020 die Anzahl der kommunalen Anteilseigner auf 56.

In der jüngsten Gesellschafterversammlung der Westfalen Weser Energie GmbH & CO. KG wurde die Stadt Blomberg und die Gemeinde Hohnhorst mit Wirkung zum Jahresbeginn 2020 in den Gesellschafterkreis aufgenommen. Die beiden Kommunen sind die Gesellschafter 55 und 56 der Westfalen Weser Energie GmbH & Co. KG.

Mit ihrem Beitritt beweisen die neuen Gesellschafter einmal mehr das große Vertrauen in die Unternehmensgruppe, auch über bestehende Konzessionen hinaus. „Wir freuen uns über das weitere Wachstum der kommunalen Familie und werten dies als Zeichen dafür, dass unser Erfolgsmodell attraktiv ist. Mit diesem Modell vereinen wir regionale Kräfte und vertreten gezielt kommunale Interessen. Der Erfolg bestätigt uns: Seit der Gründung vor sechs Jahren stellt sich die Unternehmensgruppe auch wirtschaftlich äußerst interessant und attraktiv für die Region dar“, freut sich Dr. Stephan Nahrath, Geschäftsführer der Westfalen Weser Energie, über die neuen Gesellschafter. Zu Beginn dieses Jahres (2019) war Steinheim Anteilseigner geworden.

Der Zuwachs an Gesellschaftern bedeutet nicht, dass eine der bisher 54 beteiligten Kommunen Anteile abgeben muss. Mit jeder Beteiligung einer neuen Kommune wird das Kapital der WWE erhöht. Die dem Unternehmen zufließenden Mittel werden für den Ausbau der Energienetze verwendet.

Westfalen Weser Energie-Gruppe

Seit Juli 2013 hat die Region mit der Westfalen Weser Energie GmbH & Co. KG einen rein kommunalen Energiedienstleister. 54 Kreise und Kommunen

sind an dem Unternehmen beteiligt. 24 weitere Kommunen sind Konzessionsgeber des regionalen Dienstleisters. Das operative Geschäft liegt in den beiden Tochterunternehmen, der Westfalen Weser Netz GmbH und der Energieservice Westfalen Weser GmbH. Bestehende und zukünftige Beteiligungen sowie Dienstleistungen sind in der Westfalen Weser Beteiligungen GmbH gebündelt.

Kontaktpersonen



Inga Wilcke

Pressekontakt

Leiterin Kommunikation

inga.wilcke@ww-energie.com

+49 5251 503 6497



Benjamin Kratz

Pressekontakt

Kommunikation & Öffentlichkeitsarbeit

benjamin.kratz@ww-energie.com

+49 5251 503 6545



Henrike Vogt

Pressekontakt

Kommunikation & Öffentlichkeitsarbeit

henrike.vogt@ww-energie.com

+49 5251 503 6521



Westfalen Weser Presserufbereitschaft

Pressekontakt

Für akute Presseanfragen außerhalb der Bürozeiten und am Wochenende

+491757689737